

## Descripción

Las personas tienen la libertad de dejar al margen de los demás parte de su vida, el conocimiento y asociación de sus datos personales por otros, limita esta posibilidad. Los particulares tienen en la vida, varias esferas o áreas en donde se desenvuelven, una de éstas es el espacio público, es decir, la parte de la vida que queda a merced del conocimiento y consideración de los demás, que se ventila abiertamente, en el trabajo, en reuniones sociales, con amigos, o en contacto con conocidos, donde los otros individuos tienen acceso a conocer de determinada persona, qué es lo que hace y cómo lo hace, lo público es visible. Queda de manifiesto así, la parte pública del desarrollo individual del particular.